

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓

「尚志」

「知新」

第33号

令和6年12月13日

PTA、ありがとうございました

先週6日(金)のPTA学習参観には、たくさんの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。子どもと保護者のみなで、加賀谷〇〇氏によるマリンバ演奏を鑑賞する時間がありました。いかがだったでしょうか。マリンバの魅力を感じ取るとともに、曲によって音楽を楽しむ子どもたちもいました。保護者の皆様もほっと落ち着く時間を過ごしてただけましたら幸いです。



冬休みに備えて

11日(水)には支部子ども会が行われました。各支部ごとに話し合う教室に分かれ、これまでの登下校を振り返って反省したり、冬期間の危ない場所の確認をしたりしました。6年生を中心とした各支部の上級生が会の進行や記録を行い、発表場面ではがんばって意見を話す子どもたちの様子も見られました。

子どもたちは、間もなく冬休みを迎えます。楽しい予定を立てているご家庭もあるかと思いますが、安全面にも留意し、思い出に残る冬休みにしてほしいと思います。



おめでとう がんばりました！

○第8回タミヤスポーツ杯フットサル大会 U12の部

第3位 大仙 SC (6年:石岡〇〇、大野〇〇)

※大野〇〇さんは、U-12 大会ベスト5の個人賞もいただきました。

○第27回県南地区小学生新人バレーボール大会 女子の部

準優勝 中仙バレーボールスポーツ少年団 (5年:久米〇〇、3年:久米〇〇)

第3位 仙北バレーボールスポーツ少年団 (5年:山谷〇〇、3年:佐々木〇〇、櫻尾〇〇)